



Oración para pedir LA BEATIFICACIÓN DE LA VENERABLE MAGDALENA AULINA SAURINA y gracias por su intercesión

Santísima Trinidad, fuente de toda luz y de todo bien, que suscitas siempre nuevos modelos de vida cristiana, alabanza y gloria a ti por el testimonio de la venerable Magdalena Aulina, tu sierva.

Su existencia, “cara a Dios”, nos sorprende y nos conmueve, y es modelo de virtud. Ayúdanos a caminar en la fe, en la esperanza y en la caridad, siguiendo su ejemplo. Según tu santa voluntad, concédenos la gracia que te pedimos ... por intercesión de tu sierva Magdalena.

Te suplicamos, humildemente, que la glorifiques también en esta tierra, para que podamos invocarla como promotora de vida cristiana en las familias, para gloria de tu nombre por siempre. Amén.

“Padre Nuestro”, “Ave María”
y “Gloria al Padre”.

Causa de Canonización de la Venerable Sierva de Dios MAGDALENA AULINA SAURINA (1897-1956)



Fundadora del Instituto Secular
“Operarias Parroquiales”
Pionera del laicado consagrado



pensaba que se debería al cambio de ritmo diario. Pero durante la noche se agudizó tanto el malestar que en la madrugada me tuvieron que llevar a urgencias a la clínica Bofill y luego al Hospital Trueta de Girona, donde me diagnosticaron un infarto, y me dijeron que tenían que hacerme un cateterismo y colocarme un stent. Mientras me llevaban al quirófano, mi corazón se volvió hacia la venerable Magdalena Aulina, a quien le pedí que me ayudara a aceptar la voluntad de Dios. Todo fue muy bien, y ahora no puedo dejar de agradecerle todo lo que de ella he recibido. (M.T.F., Girona, octubre 2023).

4. Tengo cuarenta y nueve años, estoy casada y soy madre de dos hijos. En enero de 2020 me diagnosticaron cáncer de mama. Después de la quimioterapia, me sometieron a una cirugía y luego a algunos ciclos de radioterapia. En marzo de 2021, la enfermedad estaba en remisión total. Desafortunadamente, un año después se descubrieron metástasis hepáticas y óseas del tumor primario. En enero de 2023 comencé la quimioterapia con un nuevo fármaco y, en las tomografías computarizadas de control de febrero y mayo, finalmente se notó una detención de la progresión, aunque las metástasis permanecían sin cambios. En el verano de este año tuve la oportunidad de leer la biografía de la venerable Magdalena Aulina e invocar su intercesión por mi recuperación. Sé que otras personas también han orado con esta intención. Pues bien, a finales de septiembre, la tomografía computarizada puso de manifiesto la desaparición de las metástasis hepáticas (las más peligrosas). Ahora, reconocida, quiero dar las gracias públicamente. (R.S., Roma, diciembre de 2023).

Quien haya obtenido gracias por intercesión de la venerable sierva de Dios, puede comunicarlo a las siguientes direcciones: causa.bcn@magdalenaaulina.org
Carrer de Sant Pere Claver, 2 –
E 08017 Barcelona
Tel. 0034 93 203 9083

Donativos

Agradecemos vuestros donativos para cubrir los gastos del Proceso de Canonización de la venerable sierva de Dios Magdalena Aulina. Damos cuenta aquí, con el nombre o con las iniciales o de forma anónima, según vuestro deseo.

M.P., C.V., AM.L. (Banyoles); M.S., D. y C. (Barcelona); O. de M., C.M. (Madrid); J.S.G. (Santander); T.N. (Bilbao); C.H., R.C., anónimo (Valencia); F.P., G.M., J.E. (San Adrián); C.E., grupo “Casa Nostra” (Roma); A.G., O.P. (Nápoli); O.F., G.M. (Mantova).

IBAN ES38 0081 0167 4800 0120 2127
Código BIC: BSABESBB

Noticias

En Roma, el 16 de noviembre de 2023, la postuladora Pina Milana entregó al Papa Francisco un ejemplar del libro “Magdalena Aulina. Mujer apóstol en el corazón del mundo”. El Papa Francisco agradeció el regalo y, en carta fechada el 29 de noviembre, envió su bendición, que extendió a todo el Instituto y a sus seres queridos, instándolos a continuar con alegría la obra de testimonio evangélico inspirada a la Venerable Fundadora.

Cualquier persona que desee leer la biografía de Magdalena Aulina (en castellano, catalán o italiano) puede solicitarla en el correo causa.bcn@magdalenaaulina.org

En Barcelona (España), a principios de enero de 2024, tuvieron lugar las “Jornadas Aulinianas” de estudio en profundidad. El 3 de enero, un grupo de Operarias renovó su consagración, y una nueva Aspirante, procedente de Buenos Aires, hizo su ingreso oficial en el Instituto. El día de la Epifanía se celebraba la tradicional fiesta de los Reyes Magos con la lectura de la “carta de los reyes”.

En Málaga (España), el Proceso sobre el supuesto milagro atribuido a la intercesión de la venerable Magdalena Aulina finalizó el 20 de enero de 2024. Luego toda la documentación fue entregada al Dicasterio de las Causas de los Santos en Roma.

Gracias y favores obtenidos

1. Este es el testimonio de nosotros dos, obligados a huir de África para alcanzar la libertad. Han sido meses llenos de problemas, atravesando países desconocidos sin tener documentación legal y sin certezas. Sin embargo, la esperanza que nos brindaron algunas personas de “Caritas”, que nos ofrecieron su ayuda y su consejo, iluminó nuestra vida como un rayo de luz. Y la luz es cada día más brillante desde que nos encomendamos a la venerable Magdalena Aulina. Damos las gracias a quienes compartieron y resolvieron nuestros problemas. Magdalena Aulina nos ayudó y seguimos confiando en ella. (Anónimos, Canarias, julio de 2023).

2. Con este testimonio nuestro queremos dar las gracias a Magdalena, de quien nos sentimos protegidos por los numerosos favores recibidos de ella. En particular, en medio de la crisis de desempleo, mi esposo encontró trabajo. Algunos de mis graves problemas (de salud y por una situación laboral complicada) se han solucionado. (GCA y JLH, Valencia, agosto de 2023).

3. Para testimoniar mi gran devoción a Magdalena Aulina, deseo dar a conocer la experiencia que tuve hace unos meses. El sábado 7 de octubre, varias Operarias Parroquiales asistimos a un encuentro propuesto por la parroquia de Banyoles. Por la tarde noté que no me encontraba bien. En ese momento no hice caso, pues

Pinceladas de su biografía

1. Entre julio de 1936 y abril de 1939, España vivió la amarga experiencia de la guerra civil. Inmediatamente después de la revuelta del 18 de julio, el grupo de las Operarias de Banyoles vivió unas semanas de relativa tranquilidad. Luego algunos grupos incontrolados cometieron todo tipo de abusos. Algunas iglesias fueron quemadas. Muchos sacerdotes, que no pudieron escapar ni esconderse, fueron asesinados. Muchos laicos también fueron perseguidos, encarcelados y asesinados. Fue entonces cuando Magdalena decidió aprovechar la influencia que tenía con el Comité local, para ayudar a quienes corrían mayor peligro. Todos los que llamaron a las puertas de Casa Nostra – y fueron muchos – recibieron una ayuda, en la medida de lo posible.

2. La situación en Banyoles cambió tras la alianza con los Comités de algunos pueblos vecinos. Hubo asesinatos impunes, abusos flagrantes, saqueos. La iglesia de la Sagrada Familia fue profanada. Las imágenes sagradas fueron arrojadas al lago. Fueron quemados los altares, confesionarios y bancos, amontonados en la plaza. La iglesia estaba cerrada y sellada, con un cartel que decía: “Tomada por el Comité de guerra”. El Santísimo Sacramento fue prudentemente trasladado a la casa de Magdalena, bien escondido entre las cuerdas de un piano, que hacía las veces de tabernáculo, frente al cual se organizaban turnos de velas. Para evitar levantar sospechas, se decía que las Operarias “iban a tocar el piano”. Algunos sacerdotes, que se habían refugiado en la casa, pudieron celebrar la Santa Misa en secreto. Las Operarias, que se encontraban en la casa, lo estaban en calidad de detenidas y bajo el control de un equipo policial. Otras se habían dispersado. Pero esa situación no duró mucho. El Comité multó a Magdalena con 10.000 pesetas, que justificaron como una “donación de guerra”. Al no disponer de esa suma, Magdalena fue sometida a duros y humillantes interrogatorios. Permaneció aislada durante horas y fue sometida a bochornosos registros. Como ella no podía pagar el impuesto, se apoderaron de la “finca” de Porqueras y las Operarias perdieron lo poco que tenían para sobrevivir.

3. En junio de 1937 Magdalena enfermó gravemente. Dado el giro que estaban tomando los acontecimientos, se dio cuenta de que no podía seguir manteniendo a tantas jóvenes en casa. Entonces tuvo la idea de organizar grupos (de tres o cuatro), encargándoles la gestión de pequeños negocios (una tienda de vidrio y porcelana en Reus; una tienda de mercería, mayólica y porcelana en Barcelona; de perfumería y flores artificiales en Girona). Magdalena encontró gente que la ayudó a pagar las primeras cuotas y esos comercios funcionaron relativamente bien. Fueron también centros de apostolado oculto, al tiempo que

constituyeron una ayuda decisiva para la supervivencia. Además, también sirvieron de refugio seguro para algunas personas perseguidas. El doctor Manuel Bofill acogió en su clínica a algunas Operarias como enfermeras, que consiguieron pasar desapercibidas. Todas permanecieron fieles a las instrucciones de Magdalena, con quien mantuvieron contacto cuando las circunstancias lo permitieron.



4. En diciembre de 1937 la situación empeoró de manera alarmante. El grupo de Operarias fue acusado de tener un centro de espionaje en la “finca Casa Nostra”, lo que era considerado un delito de alta traición, con pena máxima. Un día, un grupo de guardias de asalto se presentó delante de la casa, para llevar a Magdalena a la cárcel de mujeres de Barcelona. Una ambulancia la esperaba delante de la puerta. Las Operarias, no sin razón, se alarmaron. Sin embargo, cuando los guardias vieron el mal estado de la enferma, llamaron a un médico, quien confirmó que la enferma no podía ser trasladada a ningún lugar. Registraron minuciosamente cada rincón de la casa y pusieron a Magdalena bajo especial y estrecha vigilancia personal.

5. En los últimos meses antes de la liberación, las dificultades aumentaron cuando la aviación militar se apoderó de la “finca”. La liberación tuvo lugar el 7 de febrero de 1939, aunque la guerra no terminó hasta el 1 de abril siguiente. Magdalena seguía gravemente enferma, pero lo sobrellevó todo con ejemplar resignación, sin perder la paz y la serenidad. Tener a la mayoría de sus Operarias dispersas, con pocas noticias de ellas, era motivo más que suficiente para preocuparse. Pero su confianza en Dios era grande.

Rasgos de su espiritualidad

1. Hoy es la fiesta de la Encarnación del Hijo de Dios en el seno de la Virgen. ¡Dios entra en María, se aloja en María! Y es también el Jueves Santo, fiesta de la institución de la Eucaristía, mediante la cual Dios entra en nuestras almas. Con la Encarnación, Jesús hizo de María el primer tabernáculo. A través de la Eucaristía, Jesús hace del alma su tabernáculo. ¡Qué escena tan sublime, la del Jueves Santo, cuando Jesús, impulsado por su amor a los hombres, instituyó la Sagrada Eucaristía para permanecer con nosotros, poco antes de entregarse y dar su Sangre y su vida para realizar nuestra redención! Jesús no permaneció en la tierra para estar en los tabernáculos, sino para estar en las almas. Quiere que las almas sean su tabernáculo. Hoy, cuando por feliz coincidencia se celebran dos fiestas tan grandes – la conmemoración de los divinos misterios de la Encarnación y de la Eucaristía, en la que Jesús y María se entregan a nosotros con todo su amor – aspirad a vibrar de amor. Amad y lo conseguiréis todo.

(Magdalena Aulina, *exhortación*, 25 marzo 1937).

2. Cuando pase esta situación – porque un día u otro todo se acaba y podremos volver a operar – ¡cuánto trabajo quedará por hacer! ¡Qué intenso trabajo tendremos que hacer y qué vasto campo que cultivar! ¿Cómo será todo después? ¡A cuántos se les habrá borrado incluso la idea de Dios! ¡Cuántos niños, pobrecitos, no lo conocerán, creciendo en este ambiente de persecución y sin ninguna educación religiosa! Preparaos ya ahora. Procurad adquirir espíritu de sacrificio y de caridad verdadera y total, para que, en todas partes, con una mirada, con una palabra, con un gesto de cariño, podáis conquistar las almas, para luego poder hablarles de Dios y conducirlos a Jesús y dentro de la Obra. Luego, a medida que crezca y se propague, acogerá a los niños, cuidará a los enfermos, atenderá a los ancianos, protegerá a los huérfanos y atenderá a todos los necesitados

(Magdalena Aulina, *explicación con motivo de las consagraciones*, 21 mayo 1937).

Testimonios

1. Hasta julio de 1936, cuando estalló la guerra, el Patronato de Banyoles era la única actividad de la Obra que se dedicaba, de forma totalmente gratuita, al servicio y a la educación intelectual, religiosa y moral de las familias trabajadoras y más necesitadas. Por eso fueron precisamente estas familias quienes, en señal de agradecimiento hacia la Obra, incluso arriesgando sus vidas, ofrecieron sus hogares, para que allí estuvieran escondidos y seguros quienes habían ayudado a la Obra y asistido a sus hijos. Fue así como Magdalena, sencilla y heroica, logró salvar la vida de muchos colaboradores. Otros, por vivir más lejos de Banyoles o de la Obra, no tuvieron esta posibilidad y fueron perseguidos, hechos prisioneros o asesinados. Magdalena se salvó y dirigió el operativo de rescate de muchas familias.

(Tomás Boada Flaquer, *declaración*, abril 1976).

2. Dos Operarias, María Carmen Farró y Emilia Simón, fueron detenidas en 1936 y conducidas a la prisión provincial de Girona, donde fueron encerradas y aisladas en celdas oscuras durante más de un mes. El juez quería que declararan que la Obra tenía una finalidad religiosa. Ellas se mantuvieron firmes, asegurando que se trataba de una obra de beneficencia. Su valentía desarmó al juez, que tuvo que concederles la libertad. El sufrimiento de aquellas dos valientes Operarias fue tan intenso que con gran dificultad lograron superar las consecuencias.

3. José Siguán era un religioso franciscano de los Frailes Menores, que el 25 junio 1937 hizo su consagración a Banyoles. Lo que indica que la Obra, en aquellos años, era entendida como un movimiento amplio de vida cristiana (incluyendo laicos, mujeres y hombres, religiosos y sacerdotes). El padre Siguán murió de neumonía el 2 de agosto de 1937. Su cuerpo pudo ser trasladado a Girona durante la noche, para ser enterrado sin levantar sospechas. Las consagraciones del 6 de agosto de 1937 tuvieron como tema especial la reciente muerte del padre Siguán. Magdalena dijo: “Recordad cómo sentía estas fiestas, con qué fervor las celebraba todas. Desde que llegó aquí se puede decir que no habló de otra cosa, y su principal preocupación fue poder hacer su consagración lo antes posible. Había venido decidido a entregarse por completo a la Obra y santificarse en ella el resto de su vida. [...] ¡Qué alegría dar ver que el primer sacerdote de la Obra subió al Cielo, y que el primer miembro de la Obra consagrado a ella que entró en la gloria fue un sacerdote, a quien Jesús ama tanto! Tened presente el ejemplo del padre Siguán y recordadlo”.